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I COMMISSIONE CONSILIARE 


BILANOO, AFFARI ISTITUZIONALI, PATRIMONIO COMUNALE, AFFARI GENERALI E CONTENZIOSO, 
PARTEOPAZIONE E SOOETÀ, FINA1\TZE COMUNALI, POLITIG:IE COMUNITARIE, PERSONALE 

VERBALE n.9/2017 

L'anno duemiladiciassette, il giorno diciotto del mese di gennaio si è riunita, nell'apposita sala, la 

I Commissione Consiliare, convocata in prima convocazione per le ore 9:00 e con inizio lavori alle ore 

9:15, per procedere alla discussione del seguente ordine del giorno: 

COMUNICAZIONI E DUP. 

Fatto l'appello risultano presenti i seguenti Consiglieri: Muratore, Contartese, Tomaino. 

Preso atto della non sussistenza del numero legale la seduta si aggiorna in seconda convocazione. 

Alle ore 9.30, la Commissione si riunisce in seconda convocazione, risultano presenti i sigg. Consiglieri: 

COGNOME QUALIFICA PRESENZA SOSTITUTI NOTE 

1 Muratore Giuseppe Presidente Presente 

2 Colloca Giuseppina V. Presidente Presente 

3 Tedesco Francescantonio Componente Presente 

4 Servelli I van Componente Assente Sarlo 

5 Policaro Giuseppe Componente Assente Fatelli 

6 De Lorenzo Rosanna Componente Presente 

7 Lo Bianco Alfredo Componente. Assente Mercadante Entra alle 9.37 

8 Gioia daudia Componente Presente 

9 Franzè Katia Componente Assente 

10 Scruavello Antonio Componente Assente 

11 Tomaino Rosario Componente Presente 

12 Contartese Pasquale Componente Presente 

13 Cutrullà Giuseppe Componente Presente Entra alle 9.41 

14 Fiorillo Maria Componente Presente 

15 Massaria Antonia Componente Presente 

16 La Grotta Iv1aria Rosaria Componente Presente 

Verbalizza Il Sig. Franco Cortese. 


Presiede la seduta il Presidente Giuseppe Muratore. 
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Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, apre la seduta e comunica che la questione 
attinente le pedane è stata risolta poichè il Sindaco ha revocato la precedente Delibera, che verrà redatto 
il nuovo regolamento al quale ogni esercente dovrà attenersi. 

Fiorillo chiede cosa succederà al regolamento a seguito della Delibera esposta dal Presidente in quanto 
sarà, sicuramente, in contrasto con la Delibera secondo quanto detto nelle precedenti sedute 
dall'Assessore Console. 

Sarlo sostiene che, lasciando da parte la questione sollevata dai colleghi, sicuramente verranno apportate 
le giuste motivazioni che hanno determinato il mantenimento delle strutture. 

(Alle ore 9.41 entra il Consigliere Cutrullà). 

Contartese interviene e afferma di essere venuto a conoscenza di una determina, precisamente la n. 2 

del 16.01.2017, avente per oggetto "Giacenza delle somme vincolate al 01.01.2011" sostenendo di aver 
trovato difficoltà a capire il contenuto e chiede la presenza dell'Assessore al Bilancio per giorno 
20.01.2017 a delucidare quanto determinato. 

Il Presidente continua con la lettura del DUP sugli interventi per l'infanzia, i minori e per gli asili nido 
asserendo che ci sono troppe proposte, buone ma secondo lui difficilmente realizzabili. 

Alle ore 10.02 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

IL SEGRETARIO IL PRESIDE 
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